

Football : les feuilles de match passent au numérique



La feuille de match informatisée est en train d'être déployée dans tous les clubs. Mais avant cela, les dirigeants doivent apprendre à s'en servir.

Ce sont au total près de 1 000 personnes depuis 2015 qui ont été ou vont être formées à l'usage de la tablette numérique. Fini, les feuilles de matchs volantes, tous au tactile et vive les feuilles de matchs informatisées (FMI) ! « C'est un changement profond de méthode, mais on va gagner du temps et gagner en clarté aussi », souligne Gaétan Biserta, président du club de football local.

Aussi, mercredi soir, à la salle René-Crétin, le Moirans football club recevait une vingtaine de dirigeants du secteur de Saint-Marcelin. Hervé Giroud-Garampon, vice président délégué du district, ainsi que Marc Mallet, président de la com-

mission éthique, responsable de la FMI sur tablettes, Janick Louis, président du Futsal, et Thierry Truwand, secrétaire général, ont dispensé la formation.

Au programme : le rôle du correspondant footclubs, responsable du paramétrage des accès aux équipes du club sur la feuille de match, une présentation générale avec les applications digitales, l'accès par le web sécurisé, comment se connecter, etc. Deux heures de formation intenses ont participé à dissiper la petite anxiété liée à cette nouvelle pratique. Dès le 11 mars, tout le monde doit être fin prêt à l'usage de la fameuse tablette.

A.M.C.